

## BESOIN DE REPONSE

---

Par **Profil supprimé** Posté le 03/01/2015 à 10h18

Bonjour

Je me tourne vers vous afin d'obtenir des réponses a mes question...

Je suis maman de deux enfants, 5 ans et 8 mois, (famille recomposée), je suis avec mon conjoint depuis 2 ans et demie.

Cela fait maintenant 1 ans (depuis notre emménagement dans notre maison commune) qu'il prend l'habitude de boire tout les jours. Au début on était a 1 voir 2 apéro par jour, et quand on passait a table il s'arrêtait, cela fait quelque mois qu'il est plus a 3-4 apéro et va même jusque s'en servir un lorsque je dis que nous passons a table....

Un week-end ou je travaillais (travaille de nuit) le samedi soir, il avait en garde les enfants et il ne s'est pas gêné pour boire avec son cousin une bouteille de whisky a eux 2, Je lui ai fait part de mon mécontentement ainsi qu'une morale mais la seule chose qu'il m'a répondu c'est qu'il n'est rien arrivé aux enfants. Je l'ai donc prévenu que maintenant c'était fini, il n'aurait plus ma fille (d'une autre union), bien évidemment ce que je fis, mais aucune réaction... sauf celle ou je privilégie ma fille plutôt que notre fils, mais je ne peux pas lui retirer son fils ... bref

Plusieurs conversation sur le sujet de l'alcool mais pas d'aboutissement, il boit pour éviter de réfléchir d'après ce qu'il m'a dit (parce que le monde va mal) , mais il n'est pas alcoolique, peut arrêter de boire quand il veut, mais j'ai du mal a croire, j'ai plus l'impression qu'il boit par besoin que par envie (il a la tremblotte). Quand on est en soirée, il boit jusque épuisement ! fini par s'affaler et dort...

Je ne sais pas comment d'une l'aider et comment gérer (mon père est alcoolique), j'avoue que son acte a le don de m'énerver (rien que de le voir se servir son verre) et je sais que notre amour aussi ...

## 2 RÉPONSES

---

**Profil supprimé - 07/01/2015 à 12h53**

Bonjour

Je suis dans la même situation, mais quelques années plus tard (j'ai une discussion ouverte où tu pourras lire la totalité)... Mon mari a commencé comme ça, puis son comportement a commencé à changer, il est devenu impossible à vivre...

Malheureusement, à ce stade, si lui même n'a pas conscience qu'il a un problème, tu pourras difficilement faire quelque chose... Tu ne peux que lui parler, peut-être qu'il finira par t'écouter...

---

**Profil supprimé - 07/01/2015 à 17h48**

bonjour Vannes 14,

Effectivement je pense qu'il est alcoolique, accepterait il de se confronter à un médecin même avec toi ? ou seul ? pour lui mettre les choses en face.

Lui a tu mis devant lui les residu de bouteille vide si il y'en a plusieurs ?

Il est évident que la principale chose à faire c'est de protéger ses enfants et soi même, tu protège ta fille ok, mais ton fils t'en fait quoi ? tu ne veux pas lui retirer et de l'autre coté tu sens au fond de tes tripes le danger pour tes enfants car tu lui retire ta fille, soit logique dans ton fonctionnement sinon ton fils même si petit soit t'il se sentira rejeter de sa mère.

ok c'est son fils mais si il n'es pas capable de gerer tant pis pour lui.

fait attention a tes enfant et à toi

bise

---